
令和２年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 外間 雅広 議員  

◇女性登用について 

 

県教育委員会として、女性登用の取組をどのように進めていくか伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

県教育委員会におきましては、女性登用に努めておりますが、目標にまだ到達しており

ません。そのため、女性教職員を対象とした研修会や早い段階からのミドルリーダーとし

ての昇任等を市町教育委員会にも働きかけております。 

また、制度として管理職への昇任を家庭の状況等に合わせて実施できる制度や、転居を

伴う人事異動を原則行わないなどの整備にも努めているところです。 

 

 

 

 


